



気仙沼市立唐桑小学校 教育目標 (かんがえる子 おもいやる子 きたえる子)

唐桑小学校たより

平成29年8月28日(月) TEL 32-3142

～子どもたちの健康の土台づくりのため、徒歩通学を励行しましょう～

URL <http://www.kesennuma.ed.jp/karakuwa-syou/>

2学期スタート！

38日間の夏休みを終え、今日から2学期が始まりました。夏休み中、しんと静まり返っていた校舎に子どもたちの元気な声に戻り、教職員一同とてもうれしく思います。2名の転出により70名でのスタートとなりましたが、引き続き全職員で教育活動に邁進してまいります。保護者の皆様におかれましては、これまで同様、ご理解とご協力をお願いいたします。

さて、2学期は一年間で最も長い学期です。また、季節的にも過ごしやすくなることから、学習の一層の充実を図る時期でもあります。本校では、学芸会をはじめ文化的な行事や、海洋教育関連の諸活動を計画し、指導に当たっていきます。子どもたちの取組をぜひ支えていただき、成長を見守っていただきたいと考えますので、どうぞよろしくをお願いいたします。

お知らせ

◎フリー参観日について

9月28日(木)は、フリー参観日です。朝の会から帰りの会まで、授業はもちろん給食の時間も、ご希望の時間に参観していただくことができます。ご都合のよい時間帯にお越しください。

◎体育着の選定について重要

以前お知らせしたとおり、平成30年度の小原木小学校との統合にあたり、体育着を新調することになりました。業者から提供された17点の見本から、統合準備会で4点に絞り込み、最終の選定を保護者の皆様の投票で行うことといたしました。

後日、フリー参観日のご案内の際に、投票用のカードを配付しますので、フリー参観日当日に投票をお願いいたします。アトリウムに投票箱を用意します。

※体育着は新年度に全員が購入するというものではありません。まずは新入児童が購入するものとし、そのほかのお子さんは、買い換えの際に購入してください。なお、お下がりなどで現在のものをそのまま着用することも全く問題ありません。



見本

★☆☆8・9月のこよみ☆☆★

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
29	火	発育測定・視力検査(上学年)	13	水	野外活動(5年)～15日 弁当
30	水	発育測定・視力検査(下学年) おおぞら号来校日	14	水	国立音楽大学OBによる音楽鑑賞会(5年生を除く)
31	木	開校記念日(144周年) 元教員・熊谷真由美先生による講話	18	月	敬老の日
4	月	講話朝会 校内水泳記録会	19	火	講話朝会
5	火	水泳記録会予備日	20	水	木曜時程
6	水	着衣泳 代表委員会	21	木	水曜時程 指導主事学校訪問
7	木	プール納会 委員会活動	23	土	秋分の日
8	金	縦割り遠足(1～4年) 弁当	25	月	音楽朝会 会議時程
11	月	講話朝会	27	水	業間縦割り遊び
12	火	唐小防災の日(不審者対応安全教室) 野外活動結団式	28	木	フリー参観日 クラブ活動

※お弁当の日・・・9月8日、13日、14日、15日です。よろしくをお願いいたします。

☆おめでとう☆

第14回わんぱく大相撲気仙沼場所

5年生の部	優勝	〇〇	〇〇さん	団体の部	第3位	〇〇	〇〇さん(5年)
	準優勝	〇〇	〇〇さん			〇〇	〇〇さん(6年)
特別賞	技能賞	〇〇	〇〇さん(6年)			〇〇	〇〇さん(5年)



☆☆始業式 児童代表の言葉☆☆

なつやすみのおもいでと、二がっきがんばりたいこと 1年 〇〇 〇〇さん

わたしは、にゅうがくしてから、ともだちがたくさんできました。だいすきなともだちと、こうていでハンターをしたり、ブランコをしたり、まいにちたのしいです。がっこうでは、おにいさんもおねえさんもみんなやさしくて、うれしかったです。

なつやすみは、たいこにちょうせんして、みなとまつりでたたきました。さいごまでがんばれてうれしかったです。それから、プールでたくさんれんしゅうしました。5メートルおよげるようになりました。うれしかったです。クラスみんなにみせたいです。

一がっきは、こくごのかきとりをがんばりました。二がっきも、じをていねいにかきたいです。これからも、みんなとなかよく、げんきにせいかつしたいです。

夏休みの思い出と二学きの目ひょう 3年 〇〇 〇〇さん

今年の夏休みは、習いごとのサッカーと、家族で花火大会に出かけたこと、二つの思い出ができました。

サッカーでは、スポーツ少年だんの大会に出場しました。試合会場は、日本代表のチームも試合をしたスタジアムでした。ぼくたちのチームはよせんを勝ちぬきました。でも、本せんに出るチームはとても強く、全力を出し切っても勝てませんでした。18チーム中11位でした。次は入しょうをむざしてがんばりたいです。1位から7位までの入しょうしょうひんが、メダルではなくパイナップルだったことが、ふしぎでおもしろかったです。

花火大会は、大雨で中止にならないか心ばいでしたが、さいごまで見ることができよかったです。とくに、はしの上から見る花火は、木やたてものにかくれることがないので、とてもきれいでした。帰る前に金魚すくいをしました。出店のテントからこぼれた雨ついで、あみがやぶれてしまいましたが、出店の人がおまけに1匹くれたので、よかったです。

そして、2学期にがんばりたいことは、水泳と勉強の二つです。もう少しで、水泳記ろく会があります。でも、夏休みは雨の日が続いて、練習があまりできませんでした。だから、記ろく会までに顔のむきに気をつけていきつぎの練習をして、25メートルを泳げるようにしたいと思います。ほかの泳げる人をしっかり見て、お手本にしたいです。勉強では、漢字ののが手をなくしたいです。そのために、新しい漢字を習ったら、学校や家でも何回も書いておぼえたり、教科書やドリルで書きじゅんを見たりしたいです。そうやって、一画ずつとめ、はね、はらいをおぼえて正しく書きたいです。

2学期も、クラスみんなときょうかして、なかよく楽しく生活したいと思います。

夏休みの思い出と、二学期にがんばりたいこと 5年 〇〇 〇〇さん

長かった夏休みが終わりました。高学年になって初めての夏休みも、いろいろな思い出をつくることができました。その中でも特に思い出に残っていることは、みなと祭りです。一日目のはまらいんやには、唐中のお兄ちゃんも参加し、とても楽しそうにおどっていました。二日目のたいこには、私も参加してたたきました。きれいな花火も見ながらたたくことができよかったです。それから電球ソーダという飲み物もおいしかったです。ほかに、中地区の親子ピクニックも思い出に残っています。私はスペアが多くて、なかなかストライクを出すことはできませんでした。でも、地区のみんなとボウリングを楽しめてよかったです。

そして今日からいよいよ二学期が始まります。長い二学期の中で、私が一番楽しみにしていることは、野外活動です。中でも、最終日の沢遊びがとても楽しみです。中井小や小原木小の友達とも仲良くして、いい思い出を作りたいです。ほかに11月のくわの葉祭りもサイエンスクラブの当番をしたり、他の場所に行って活動をしたいです。

また、がんばりたいこともいろいろあります。まず、勉強では特に算数の筆算をがんばりたいです。そのためにも、家でも復習して、学校でやったことをノートにまとめたりしたいです。生活面では、あいさつをがんばりたいです。学校だけではなく、地域の人にもあいさつを大きな声で言いたいです。

さまざまな活動がある二学期ですが、特に私は苦手な算数の成績が上がるように努力したいと思います。